

若い芽

第90号
平成30年3月7日 発行
鎌ヶ谷市青少年相談員連絡協議会
事務局 鎌ヶ谷市教育委員会生涯学習推進課
047-498-6101
syougaku@city.kamagaya.chiba.jp

去年大人気だったTAG鬼ごっこ！ 今年もやっちゃいました！

鎌ヶ谷市青少年相談員連絡協議会
TAG鬼ごっこ実行委員会 委員長 太田 規子

昨年好評だったTAG鬼ごっこ。今年も沢山の申し込みで定員オーバーになってしまい、抽選にハズレてしまった皆さん、ごめんなさい。

今年は、鎌ヶ谷西高校の生徒と先生がお手伝いに来て頂きましたが、学校も学年も違うのに仲良く協力している姿に感心されていました。普段はこんな大人数で遊ぶ事はないと思いますが、いつもとはちょっと違う楽しみがあるので、今後も遊びにきてくれるとうれしいです。



みんな一生懸命!

たくさんの笑顔が見れて、ふたば嬉しかったよ♪
勝ち負けよりも、チームがまとまるのが大切だね!



鎌中・五中学区

雪上運動会



2月3日に行われた雪上ミニ運動会。バスで福島県にある「那須甲子青少年自然の家」まで行ってきました。鎌ヶ谷では見ることのできないほどの量の雪を見て、子どもたちのテンションもMaxで始まりました。雪の上で行う綱引き、雪の中へ突っ込んでいくスノーフラッグ、そりりレーなど、雪の中の運動会はとても盛り上がりました。子どもVS相談員の雪合戦は白熱して、全員が雪まみれ。大人はくたくたでしたが、子どもたちのキラキラした笑顔が見れて、疲れが吹き飛んでいきました。朝5:30に集合という強行軍でしたが、全員が元気に鎌ヶ谷に帰って来れてほっとしました。参加してくれたみなさんありがとうございました。

担当 川村・後関・秦

中部小学区

あそぼう会



今回は、かまがや福祉レクリエーション協会による「こいのぼりトンネル」でした♪

TAG鬼ごっこは今回も大人気でしたね！「若い芽」を通じて皆さんに相談員事業を配信させていただきましたが、来年度もよろしくお願ひします。まったね～(^^) / 広報委員会 一同